
 

 

Coppenbrügge, 12. Februar 2023 

 

Thomas Ende 

Vorsitzender 

DLRG Coppenbrügge e. V. 

 

Antrag an die Jahreshauptversammlung der DLRG Coppenbrügge e. V. im März 2023 

 

Sehr geehrte Mitglieder der Jahreshauptversammlung der DLRG Coppenbrügge e.V., 

hiermit beantrage ich den Bau eines Lagerraums zur Lösung von Platzproblemen und 

Verbesserung der Übersichtlichkeit unseres Lagerbestandes auf dem Gelände des 

Freibades Coppenbrügge, an der östlichen Grundstücksgrenze. 

Da unsere bisherigen Lagerräume die Anforderungen nicht mehr erfüllen und durch den 

Zuwachs an Materialien und Ausrüstungen überfüllt sind, ist es schwierig, den Überblick 

über den Lagerbestand zu behalten und effektiv zu verwalten. Um dies zu beheben, 

möchten wir einen zusätzlichen Lagerraum errichten. 

Wir haben bereits die mündliche Zustimmung des Flecken Coppenbrügge erhalten, auf 

dem Gelände des Freibades einen Lagerraum bauen zu dürfen und erste Planungen 

durchgeführt. Der Lagerraumbau wird die Lagerkapazität erhöhen, Platzmangel beheben 

und die Übersichtlichkeit verbessern. Der Lagerraum wird u. a. für die Lagerung von 

Erste-Hilfe-Materialien, Sanitätsausrüstungen und Ausbildungsmaterialien verwendet 

werden und einen direkten Zugang vom Freibad haben. 

Ich bitte die Mitglieder der Jahreshauptversammlung um ihre Zustimmung zum Bau eines 

Lagerraums und stehen gerne für weitere Informationen oder Fragen zur Verfügung. 

Frau Bärbel Brokate-Rebers wird nach der Vorstellung des Antrages und vor der 

Abstimmung, die Grundzüge der bisherigen Planungen vorstellen. 

Wir werden ausschl. Eigenmittel verwenden und die Rücklagen vermutlich aufbrauchen, 

da Lagerschuppen oder Materiallager von öffentlichen Förderungen ausgeschlossen sind. 

Eine Kreditaufnahme zur Erreichung des Ziels ist ausgeschlossen. 

 

 

 

Thomas Ende 

Vorsitzender 

 


